
Du vendredi  25 au di-

manche  27  août, Gourdon 
Impact, club de kick boxing de 
Gourdon, propose un grand 
stage de MMA ( Mixed Martial 
Arts ) et kick boxing ( boxe pieds 
poings ). Animé par 3 experts 
locaux, le coach du Gourdon 
Impact, Thierry Alibert ( 7e Dan 
FFK ) et Issa Belgacem de Sar-
lat ( Karaté Sarlat Do Samouraï 
— 5e Dan ) pour le kick boxing, 
ainsi que William Vielet de 
Cahors ( Cahors Fight Team – 
expert MMA ) pour le MMA. Des 
experts techniques et pédago-
giques seront à vos côtés pour 
vous perfectionner ou pour vous 
faire découvrir la discipline, et 
bien préparer la rentrée spor-
tive !

Un stage à la carte
Le stage se déroule sur 3 jours 

à travers 4 cours ( vendredi soir, 
samedi matin, samedi soir, di-
manche matin ). Vous pouvez 

vous inscrire indépendamment 
à chaque cours, vous n’êtes 
pas obligés de vous inscrire à 
l’ensemble du stage.

Le stage est ouvert à tous, 
confirmés ou débutants. L’en-
traînement est accessible aux 
enfants à partir de 6 ans, aux 
adolescents et aux adultes.

Le stage se déroulera au Vi-

gan dans le magnifique gymnase 
de la commune qui vous offrira 
les meilleures conditions pour 
la pratique. 

Gourdon Impact vous ac-
cueille en cours hebdomadaires : 
— Le lundi de 17 h 45 à 19 h 
pour les enfants — Le lundi de 
19 h à 21 h pour les adultes — 
Le mercredi de 14 h à 15 h 15 

pour le cours de wushu — Le 
mercredi de 15 h 15 à 16 h 30 
pour les enfants. 

 ■Pour tout renseigne-
ment ou pour vous inscrire 
contactez Gourdon Impact au 
06 82 92 10 11 ou à l’adresse 
gourdonkickboxing@gmail.
com

DU 25 AU 27 AOÛT. Du MMA et de Kick Boxing 
sous la houlette de 3 experts lotois

   ? GOURDON

Stage de MMA et kick-boxing du 25 au 27 août © DR

Le carrefour actuel au niveau 
d’Aldi, provoque des embouteil-
lages récurrents aux heures de 
pointe et en période touristique, 
compliquant l’entrée dans Gour-
don. Pour améliorer ce point de 
circulation sensible, un rond-
point déjà en pourparler depuis 
des années va être construit.

Le projet
Un projet ambitieux de 

refonte de la circulation auto-
mobile du quartier englobant 
l’hôpital Jean-Coulon, la maison 
médicale, et intégrant les com-
merces riverains, est à envisager 
afin d’assurer une circulation 
fluide et non dangereuse pour 
toutes les voies. Ce projet fait 
partie de l’engagement « Lot A 
Venir » qui consiste à renforcer 
le service public départemental 
de la route, pour améliorer la 
sécurité et entretenir au quo-
tidien le patrimoine, les ponts 

et les routes dans le respect de 
l’environnement pour le trans-
mettre aux générations futures.

Sur ce sujet le maire de Gour-
don a été interrogé.

 ➜Où en est le projet et 
a-t-il avancé depuis son 
annonce il y a quelques 
années ?

Jean marie Courtin  : nous 
nous sommes remis au travail 
il y a 2 ans avec le département 
sur ce rond-point. Aujourd’hui 

tout est finalisé. Il ne reste que 
des réunions de commerçants 
et de riverains à faire. J’ai les 
plans définitifs, tout est acté. 
Pour des raisons que j’ignore et 
qui ne m’intéresse pas du tout, 
il n’y avait quasiment plus de 
relation avec le département. 
De ce fait pendant les 6 ans de 
mandat, il n’était pas question 
du rond-point d’Aldi. Pour notre 
part avec le département, tout 
se passe très bien et nous avons 
de très bonnes relations. 

 ➜Quand débuteront les 
travaux ?

Les travaux vont commen-
cer en septembre 2023 par le 
démontage du hangar métal-
lique puisque le rond-point va 
être en partie à cet endroit. En-
suite la commune va se mettre 
à travailler sur le déplacement 
des réseaux : électricité, eau et 
assainissement, début 2024. Et, 
le département ne commencera 
qu’au mois de septembre 2024 
pour la construction du rond-
point puisque c’est sur leur 
budget 2024 et qu’il faut huit 
mois pour le faire. Du coup, 
nous serions en plein travaux 
durant l’été, chose que nous 
voulions éviter. Normalement 
en avril 2025 le rond-point sera 
fonctionnel avec une réorgani-
sation de la circulation, comme 
devant l’hôpital qui deviendra 
un sens unique. 

• Olivier AGEORGES

Le rond-point au niveau d’Aldi n’est plus 
une fiction, mais une réalité

L’emplacement du futur rond-point © O. A

FETE VOTIVE. Festivités et 
franc succès

Mardi 8 août, dans le cadre de la fête votive de la commune de 
Lamothe-Fénelon le DJ a mis le feu. Par contre pour cause de pluie, 
le groupe de Rock « permission de minuit » du samedi a été annulé, 
dimanche après la messe, un dépôt de gerbe a eu lieu. En soirée, 
Sylvie Nauges et ses musiciens ont attiré beaucoup de monde. Le 
public a pu virevolter sur des airs de valses, tango, paso doble. 
Mardi 8 août le vide grenier quant à lui a connu un franc succès. 

Pour clôturer ces festivités la « Compagnie du moulin à.... pa-
roles », créée en 2016, et qui compte14 membres, s’est produite 
sous chapiteau devant une cinquantaine de personnes avec la pièce 
« La Cagnotte » d’Eugène Labiche revisitée par Jacqueline Leclère. 
Cette pièce de théâtre a captivé le public. C’est l’histoire d’un 
groupe d’amis de « La Ferté-sous-Jouarre » qui joue à la bouillotte 
( jeu de carte et d’argent datant du XIXe siècle et très prisé ), ils se 
constituent une cagnotte et un jour ils décident d’ouvrir l’urne et 
découvrent qu’ils ont 450 francs. Après plusieurs idées soumises 
par les uns et les autres, ils prennent le train pour Paris. Une sortie 
qui aurait dû se dérouler sans anicroche vire au cauchemar. Un de 
leurs amis ayant raté le train, prends le second et il les cherche et se 
fait voler une montre, qui, par le plus grand des hasards, se retrouve 
dans le parapluie de son comparse ; le maître d’hôtel, où ils sont 
descendus, l’accuse d’avoir volé cette montre. S’en suit une série de 
catastrophes provoquées par leur naïveté. Pour rappel, la première 
création « Mourir pour un moulin » était une mise en scène d’un 
fait divers ayant eu lieu à Gignac en 1920. Puis Jacqueline Leclère a 
écrit et mis en scène « Gignac dans la Grande Guerre ». Ces deux 
pièces ont été jouées une vingtaine de fois dans les salles des fêtes 
autour de Gignac. [S. B]

La troupe au final © S. B

   ? LAMOTHE-FÉNELON

Une galerie d’art, haute en 
couleur, a ouvert dans le centre 
de Gourdon. Des tableaux sous 
influence de kalinski et de Miró 
avec un style bien à lui, à l’huile 
ou des médias acryliques sont 
réalisés par Denis Grué.

Rencontre avec l’artiste

 ➜Quel est votre parcours ?
Denis Grué : à la base je suis 

un dessinateur industriel qui a 
travaillé pour des grandes socié-
tés, le TGV, pour le nucléaire et 
autre. Je suis parti faire le tour 
du monde et je suis revenu pour 
être ingénieur du son et régis-
seur lumière. Mais surtout de-

puis tout petit je peins et depuis 
15 ans je me suis professionna-
lisé pour ouvrir une galerie aux 
États-Unis et je suis rentré après 
le Covid. 

 ➜Qu’est-ce qui vous a fait 
poser vos valises et ouvrir 
une galerie à Gourdon ?

Je suis de Fumel et en 2009 
nous avons trouvé une belle mai-
son. Nous sommes restés pour le 
côté sauvage du Lot. Du coup, 
j’ai ouvert une galerie à Gourdon 
au 13 allée de la République. Je 
vais ouvrir jusqu’au mois d’oc-
tobre et je verrai par la suite. 

• Olivier AGEORGES

NOUVEAU Une galerie d’art vient d’ouvrir

Denis Grué © Olivier Ageorges

Samedi 5 août, la fête de Saint-Laurent-les-Tours a vu une 
affluence record avec plus de 1500 personnes, et ce malgré une 
météo qui ne fut pas des plus estivales.

Le nouveau code vestimentaire rouge et blanc a été grande-
ment suivi ce qui a ajouté une dimension festive à cette fête de 
village. Le programme complet a pu se dérouler comme prévu. Les 
deux bandas ont mis une belle ambiance avec une participation 
enjouée du public toute la première partie de soirée de l’apéritif 
au repas traiteur, toujours aussi apprécié.

Le traditionnel feu d’artifice a séduit avec un bouquet final 
féérique.

Enfin, le DJ Starlight, installé sous la halle a fait danser tout le 
monde et proposé un véritable spectacle entre jeux de lumières, 
fumée et danseuse. Le comité des fêtes remercie chaleureuse-
ment ses nombreux bénévoles, ses précieux partenaires et toute 
l’équipe municipale.

Rendez-vous en 2024 !

Une très belle réussite © DR

FÊTE. Affluence record avec 
plus de 1500 personnes

   ? SAINT-LAURENT-LES-TOURS
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Pour la 25e fois dans la cité 
Gourdonnaise « les médiévales » 
ont eu lieu les 6 et 7 août, affi-
chant un succès certain auprès 
des visiteurs venus en masse.

Une fois de plus l’association 
« Anim ‘ et vous en Quercy », 
la municipalité et les bénévoles 
n’ont pas manqué de nous plon-
ger au cœur du Moyen Âge. Ani-
mations, campements médié-
vaux, villages de jeux, combats 
de chevaleries, artisans d’art, 
spectacle nocturne… Ruelles, 
coins de rue, places, il y en avait 
partout et pour tous les goûts, 
dans un esprit festif, attractif et 
ludique.

Ambiance Moyen Âge
Des personnages, tous plus 

étonnant les uns que les autres 
déambulaient dans la cité arbo-
rant des costumes plus vrais 
que nature en se tenant sur leur 
garde. En effet, de nombreux 
combats de chevaliers pouvaient 
éclater à tout moment au grand 
bonheur des spectateurs. Pour 
les plus pacifistes, de multiples 
stands d’apprentissage aux 
cultures et fabrications d’objets 
du Moyen Âge étaient à la dis-
position de tous.

Organisation et béné-
voles

Encore bravo pour l’énorme 
organisation de ces deux jours 
inoubliables et pour avoir fait 
ressurgir nos âmes d’enfants. 
Encore merci à tous ces béné-
voles de tout horizon, sans qui 
les Médiévales n’auraient pas 
lieu. Merci également aux élus 

de la communauté des com-
munes Quercy Bouriane, les ser-
vices techniques de la commune 
de Gourdon, les membres de la 
police municipale, qui ont œuvré 
à la réussite des médiévales.

Forte implication
Anim ‘et vous en Quercy re-

connaissant de l’investissement 
de chacun rajoutait « Un grand 
merci à tous ceux qui ont 
participé pour que cet évé-
nement soit une belle réus-
site. L’association “ Anim ‘et 
Vous ” créée pour cette cir-
constance en avril dernier 
permet d’assurer la continuité 
de cette manifestation. Merci 

pour votre indulgence, nous 
nous améliorons grâce à vos 
retours constructifs. Les sub-
ventions communales, inter-
communales et départemen-
tales ont boosté le projet 
et encouragé l’effort. Alex, 
régisseur, pour toute la mise 
en place et contacts des pres-
tataires. Nicolas de Anim ‘Arts 
et son équipe pour assurer 
les repas des bénévoles avec 
un magnifique buffet pour 
l’accueil samedi soir. Toutes 
les compagnies ont été à la 
hauteur avec de magnifiques 
représentations, spectacles, 
interventions, dynamisme et 
bonne humeur. La MJC pour 

l’accompagnement du jeune 
public avec le succès de la 
création de blason et jeux 
de piste en bois. Les restau-
rateurs pour leurs produits 
variés et de qualités. Tous les 
créateurs pour avoir répondu 
présent. Les habitants de la 
Butte pour leur compréhen-
sion, leur patience et leur sou-
tien. Et surtout tous les béné-
voles qui fourmillent partout, 
courant à droite et à gauche, 
répondant au maximum aux 
requêtes afin que chacun y 
trouve son plaisir et sans qui 
tout cela n’aurait pas lieu. 
Encore merci à tous. »

• Olivier AGEORGES

LES MÉDIÉVALES. La 25e édition remporte  
un franc succès

   ? GOURDON

Médiévales 2023 © Olivier Ageorges

Le camp d’été des scouts 
est venu de Paris pour trois 
semaines : 40 garçons et 20 
filles qui ont vécu la vie dans 
la nature, en équipe et en res-
pectant l’environnement.

M. le Maire a été sollicité 
plusieurs fois déjà pour qu’un 
terrain soit disponible, souvent 
prêté par un agriculteur. Cette 
année c’est le maire qui a mis 
un champ en bord de forêt à 
disposition. Les premiers jours 
ont été consacrés aux diffé-
rentes installations  : le cou-
cher se fait sous les tentes de 
petites et grandes dimensions. 
Ensuite, tout reste à construire 
avec l’aide de plusieurs enca-
drants, tables et feux pour les 
repas, les douches, les toilettes.

Les relations avec les autres, 
le développement personnel 
quand on doit gérer le quoti-
dien par soi-même, n’est pas 
facile. Marches et randonnées 
ont permis la découverte du 
pays et de ses habitants, ainsi 
que d’acquérir le sens de 

l’orientation. Les jeux en plein 
air ont agrémenté le séjour, 
mais surtout l’apprentissage à 
se débrouiller tout seul avec les 
moyens du bord a été essentiel.

Pendant leur séjour, ils ont 
proposé de nettoyer l’intérieur 
de l’église et désherber le par-
vis, un travail parfait plus un 
brin d’herbe ! La visite du Père 

de leur paroisse a permis une 
messe dans l’église Notre Dame 
de Milhac à laquelle quelques 
Milhacois ont participé. Une 
superbe veillée aux flambeaux 
a suivi dans la nuit naissante.

Une quarantaine de scouts 
ont été invités à un concert 
organisé par C.A.P. Milhac 
lors des 8e  Polyphonies en 

Bouriane. Beaucoup n’avaient 
jamais assisté à un concert et 
ont été ravis. La soirée s’est 
poursuivi par des échanges 
avec des spectateurs, avec M. 
le Maire et Tony qui a été chef 
de patrouille dans sa jeunesse 
au Portugal. Il a pu longuement 
parler de ce qu’il avait vécu 
tout en remarquant les grands 
changements intervenus. No-
tamment l’encadrement de ces 
jeunes alors que le scoutisme 
d’alors était vraiment « partir 
à l’aventure » ce qui n’est plus 
permis aujourd’hui.

Puis il a fallu ranger le maté-
riel, plier les tentes, préparer 
le retour en emportant dans 
le sac à dos les souvenirs des 
moments d’aventures inou-
bliables, des veillées sous le ciel 
plein d’étoiles de la Bouriane 
en compagnie de nouvelles 
amitiés. Les deux groupes de 
jeunes adolescents sont repartis 
vers la capitale enrichis d’une 
expérience hors du commun.

• B. V

Les scouts de passage sur la commune ont 
levé le camp 

   ? MILHAC

Une quarantaine de scouts à Milhac © B. V

Les Polyphonies 
Béarnaises en Bouriane

Lors du dernier concert des « 8e Polyphonies en Bouriane » pré-
senté par Brigida Vasques, présidente de C.A.P. Milhac, a accueilli 
et souhaité la bienvenue aux spectateurs. Elle a remercié vivement 
les bénévoles amis sans qui rien ne pourrait être organisé ainsi que 
le Département, le Crédit Agricole et la municipalité pour leur aide.

Le 4 août, « Los Hardidets » ont transplanté le Béarn à Milhac le 
temps d’une soirée et ce fut magistral ! Leur amicale complicité et 
bonne humeur s’exprimaient dans les mots, les rires. Ils viennent 
tous de villages autour de Pau, ville qu’ils chantent, preuve en est 
« Beth ceu de Pau » est le 1er titre du concert. D’emblée l’auditoire 
est conquis quand résonnent des titres qui s’enchaînent, en français, 
en occitan et en Basque. Tous ces chants de naguère témoignent de 
vies, de paysages, de générosité, racontent le vécu et l’imaginaire. 
C’est rythmé, teinté d’humour, on en redemande sans se lasser. 
La particularité de cette 3e édition : un écran inscrivait les textes 
et leur traduction. Ainsi, le public peut fredonner, reprendre en 
chœur, frapper des mains, et se laisser transporter manifestement 
par toutes les émotions. Le charme opère encore et encore, quand 
les spectateurs forment un chœur improvisé accompagnant les 
chanteurs pour entonner le « Si Canti ». Ce chant aurait été écrit au 
Moyen Âge par Gaston Fébus. Il est devenu hymne de l’Occitanie. 
La Gascogne se révèle avec les voix fortes dans une communion 
incroyable. Quel final pour ce dernier concert qui laissera, à tous les 
auditeurs présents, un souvenir impérissable. [ B. V ]

Polyphonies béarnaises © B. V
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JULES COUP. Surveillant au 
plan d’eau

Jules Coup, natif de Rouen, 18 ans, après son bac général, se 
destine à faire une école de commerce à Rouen. Jules à passé son 
BNSSA dans l’hiver pour avoir accès au poste de surveillant de 
baignade, au plan d’eau de la commune de Lamothe Fénelon. 
Cela reste pour lui un job d’été qui va lui permettre de financer ses 
futures études. Depuis l’âge de 8 ans, Jules, pratique le triathlon 
(nage, vélo et course à pied). Il précise « ma passion, pour ce 
sport s’est affirmé quand mon meilleur ami m’a fait découvrir 
cette pratique sportif. Mon père Martin et mon frère Marius, 
m’ont rejoint dans cette aventure ». Il sera présent sur le site 
de 14 h 15 à 19 h et jusqu’au 27 août. Son rôle est de contrôler 
l’opacité de l’eau, la température et de surveiller les baigneurs. Il 
affiche au poste de secours la température de l’eau et la température 
extérieure. [S. B]

Jules Coup, surveillant de baignade © S. B
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